



Nota de Prensa N° 284– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Solidaridad con periodistas agredidos



Para quienes hemos luchado permanentemente en defensa de la Libertad de Prensa y Expresión, nos indigna que algunos malos efectivos “del orden” y personas infiltradas en las luchas justas del pueblo cajamarquino agredan e insulten a trabajadores de la prensa.

En un país democrático debemos respetar la diversidad, respetar la postura política que toman varios de ellos. Las discrepancias existen

y deben ser la base para consolidar la democracia; sin embargo, ello no nos debe llevar a mirarnos como enemigos, al contrario demostrar que existiendo diferencias, podemos trabajar por convertir a la libertad de expresión en la piedra angular de la justicia social. Existe discrepancias con quienes distorsionan la verdad, con quienes insultan y difaman sin respetar la dignidad de la personas, no lo negamos, pero creemos que esas diferencias deben permitirnos conocer más la realidad de la patria y evitar actos delincuenciales como los provocados recientemente.

En este país, donde la “democracia” sólo es nombre, los que manejan la línea editorial de los grandes medios no son los periodistas que a diario recorren las calles, los valles, las punas, que sufren las consecuencias del gobiernos antidemocráticos, etc.; sino los dueños del poder político y económico.

El periodista es el soldado que trabaja incansablemente, sin horarios ni feriados en procura de dar a conocer al pueblo lo que sucede en la sociedad. Es el periodista el soldado que trabaja, mientras el pueblo descansa”.

Expresamos a nombre del gobierno regional de Cajamarca que preside Gregorio Santos Guerrero, nuestra solidaridad con los compañeros agredidos injustamente. Demandamos al Ministerio Público, severa investigación y sanción a los responsables. “Si hoy tiramos al tacho la libertad que pueblo exige, será difícil construir la auténtica libertad que soñamos”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 15 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!